



令和5年11月号



# 西都銀上学園だより

西都銀上学園 学校だより 文責 校長 青山勇一

## 冬の訪れを感じます。心が温まる挨拶を。

風が冷たく、空気がひんやりとしてきました。日も短くなり、朝晩の冷え込みが増してきました。温かい飲み物や鍋料理が恋しくなりますね。少しずつ、冬の訪れを感じます。今年もあと1ヶ月半。風邪やインフルエンザ等にも留意しながら、みんな元気に過ごしてほしいです。寒い時期だからこそ、心が温まる挨拶を大切にしたいなと思います。

毎朝、「おはようございます！校長先生、絶好調ですか？」と挨拶してくれる小学生がいます。いつも「絶好調です！」と答えながら、温かい気持ちになれます。(感謝！)人に元気を与える温かい挨拶を、私も心がけたいなと思っています。

## 第73回 西都市小・中学校音楽大会

4年ぶりに開催された音楽大会。市内の小・中学校の代表が市民会館に集まり、合唱や合奏の発表をしました。西都銀上学園は、小学生が「トゥモロー」の合唱とハンドベル、中学生は「夢見たものは」の合唱をしました。人数は少なくても一人一人がしっかり頑張ることで、大きな力を発揮することができます。小学生も中学生も、とても感動的な発表をすることができました。

他の小・中学校の発表もすばらしかったです。最後に妻中学校の吹奏楽部の演奏もあり、子どもたちにとってよい刺激になったのではないかなと思いました。



## さつまいもを収穫しました

小学生が育てていたさつまいもの収穫をしました。葉が虫にたくさん食われていたので、「ちゃんとできているかな」と心配していましたが、立派なさつまいもが次々とできました。中学1年生にも手伝ってもらいながら、たくさんのさつまいもを収穫することができました。大地と太陽の恵みに感謝です。給食で調理していただいたさつまいもは、甘みがあってとてもおいしかったです。



## <中学2・3年生 修学旅行へ>

11月8日～10日、2泊3日で関西方面へ行ってきました。初日、2日目とお天気に恵まれましたが、3日目（U S J）だけ雨でちょっと残念でした。それでも思い出深い修学旅行になったようです。歩く距離が長く疲れたようですが、体調を崩す生徒もなく、計画通りの日程で楽しい3日間となりました。保護者の皆様には、事前の準備や送迎等で大変お世話になりました。ありがとうございました。

